
Nom 

masculin terminé 

par : 

Mascul i n  
 

f émi ni n 
 

 
 Excepti ons 

En général, on forme le féminin des NOMS en ajoutant un E 
e un artiste 

un athlète 

une artiste  

une athlète 

un tigre  une tigresse 

un prince  une princesse 

n 

 

t 

un musicien 

un chien 

un lion 

Une musicienne 

une chienne 

une lionne 

 

un chat Une chatte  

er un jardinier 

un boulanger 

une jardinière 

une boulangère 

 

f un sportif une sportive  

x un époux une épouse  

eur un chanteur 

un danseur  
 

une chanteuse 

une danseuse 

  

teur un directeur  

un lecteur 

une directrice  

une lectrice 

un docteur  une doctoresse 

        Certains noms changent leur lettre finale :                                          un loup  une louve 

 Certains noms changent totalement :        un coq  une poule           un jars  une oie   

                                                                                                    un bouc  une chèvre        un garçon  une fille 
 

Rien ne change ! 

On double la 

consonne finale 


